
COLLEGE DEPARTEMENTAL des PRESIDENTS de CLUBS 

COMPTE-RENDU de la 2ème réunion 2022 - 2023 

Mercredi 23 novembre 2022 

Animateur : CHARRASSE François 

Présents : ADAM Sébastien – BEN MOUSSA Kaiss - BORDET Fabrice (CD) - BOURREAU Jérôme 
- DELORME Gérard (CD) - DUNATTE Jean François (CD) - EL BAHAOUI Lahoucine -
HAITAIAN François - LACHAUSSEE François - MARTINEZ Alain – PRUDHOMME
François - RIJIK Samuel - ROYER Jean - SABANI Jean Pierre (CD) – VIAUD Alain
(CD)

Excusé(e)s : BLANCAL Lucie (CD) - DELAUME Bernard - HEMIDI Farid 

La réunion est ouverte à 18h35 

1.Informations 
ü Bienvenue au président de SCEAUX FC : M.BEN MOUSSA Kaiss

ü Point rentrée District :
Ø Effectif licencié(e)s en augmentation
Ø Dossiers en cours

ð CNOSF par un ancien commissaire du district
ð Tribunal administratif par un arbitre radié

ü Dates
Ø Assemblée générale du 3 décembre
Ø Repas des commissions le 12 mai

2.Points à aborder 
ü Mise en place de la formation de jeunes arbitres : exposé du projet

ü Brassages : nécessité de présenter les meilleurs joueurs

ü FIA : les Présidents souhaitent en début (octobre) et en fin de saison (juin, début juillet)



ü Mise en place des nouvelles pratiques : foot en marchant et futnet, création de 
critérium départementaux

ü Conseil consultatif départemental de la jeunesse : ne pas hésiter à y inscrire des jeunes 
de 15 à 21 ans qui souhaitent prendre des responsabilités

ü Réflexion pour la journée Louis Gaston PAYET : groupe de travail du comité

ü Portail club : succès de la visio de lundi

ü Mise en place en mars/avril d’une réunion Présidents et trésorier

ü Crédit Mutuel, faire remonter au Président lorsque l’accueil des agences n’est pas bon

ü Formation dirigeants (PFD)
Ø Mail envoyé aux clubs
Ø En visio
Ø Dans les clubs qui peuvent se grouper

3.Tour de table 
ü Problème avec un dirigeant du club

ü Augmentation du nombre de licencié(e)s, refus de certains adhérents surtout en école de
foot

ü Restructuration des sections féminines

ü Problème avec un membre du conseil d’administration en opposition systématique

ü Soucis avec les éducateurs au niveau de la communication interne qui oublient le club

ü Passage par l’application sport easy pour faciliter la communication : parents, éducateurs,
direction du club

ü Souhait de voir le payement des arbitres régionaux comme au District

ü Agression verbale violente par un parent

ü Redémarrage à zéro des seniors et abandon des féminines malgré une mise en place d’une
animation spécifique

ü Sortie du club omnisport

ü Problème de la différence entre un règlement de la ligue interdisant des choses mais
sans sanction prévue, ce qui n’est pas le cas en compétition départementale

ü Besoin d’aide et d’accompagnement sur le label



ü Problème des cartes essence, uniquement sur des stations "intermarché » car aucune
proche, de plus il faut un guichetier

ü Qualité très médiocre des ballons Nike

ü Reprise d’une section futsal 6 à 15 ans un club futsal de la même ville gérant les U17 et
les seniors

FC Rueil féminines seniors au 2ème tour fédéral de la coupe de France, le 5 décembre contre 
Metz ne pas hésiter à communiquer au District afin d’attirer des spectateurs. Les membres 
du collège souhaitent toute la réussite possible au FC Rueil  

Prochaine réunion sur convocation 

La réunion est close à 21h45 

François Charrasse 


